
Hasta pronto y bienvenido

      

  
    

José Luis Andavert

  
      

GUILLEM CORREA , 08/04/2016 |  Por razones reglamentarias, el que ha sido hasta ahora
Presidente de la Federación Protestante (FEREDE), el pastor José Luis Andavert, no se ha
podido presentar a la reelección de su cargo.

  

El pastor José Luis Andavert ha sido presidente de la Federación Protestante por un período de
cuatro años. Durante este tiempo ha repetido, una y otra vez, su discurso en defensa de los
derechos de las minorías religiosas.

  

Buena parte de su discurso ha sido destinado a pedir la reforma de la Constitución Española
porque bajo este marco jurídico las minorías religiosas no tenemos un trato de igualdad y de
equidad, ni con la Iglesia mayoritaria, ni en relación a la sociedad civil organizada.

      

El hasta ahora Presidente de la Federación, también ha dejado entrever que, si fuera otra la
mirada política, con la misma Constitución se podría conseguir el encaje social de las minorías
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religiosas, pero como el argumento de fondo es el constitucional, entonces el que ha propuesto
es cambiarla en el punto referente a la libertad religiosa.

  

El Presidente saliente ha terminado su mandato sin que sus palabras tuvieran mucho eco
político ni mediático, pero, precisamente por ello, hay que poner en valor, entre otras
aportaciones que ha hecho, esta vieja y nunca conseguida reivindicación.

  

Le ha sustituido en el cargo el bien conocido y también muy apreciado pastor Daniel
Rodríguez. No es la primera vez que el pastor Daniel Rodríguez ocupa esta responsabilidad lo
que le ayudará, más aún, en la tarea que le ha sido encomendada.

  

  

Un “hasta pronto” por el pastor José Luis Andavert y un “bienvenido de nuevo” al pastor Daniel
Rodríguez.

  

Un apunte final.

  

Hay que remarcar que tanto el presidente saliente, como el presidente entrante de la
Federación, son catalanes. Seguramente en otros momentos de nuestra historia este sería un
hecho prácticamente irrelevante, pero hoy hay que ponerlo en valor para dejar constancia de
que en la Federación Protestante no hay catalanofobia, lo cual es una muy buena noticia para
todos nosotros y para todo el país.
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